

Diduga Konsleting Listrik, Rumah Aktifis Lazisnu dan Anggota Banser Ludes Dilalap Sijago Merah

Agung widodo - BANYUMAS.JURNALIS.ID

Mar 6, 2023 - 09:01



Kebakaran Rumah Taryudin Warga Desa Cilangkap, Kecamatan Gumelar, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah

BANYUMAS- Mendadak dikeheningan malam dini hari warga masyarakat Desa Cilangkap, Kecamatan Gumelar, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah dikagetkan dengan kejadian kebakaran dengan kobaran api yang disertai

ledakan korsleting listrik hingga membumbung tinggi. Warga sempat panik, khawatir nyala api dengan cepat menjalar ke pemukiman setempat.



Kebakaran terjadi pada hari Senin 6 Maret 2023 pukul 00.30 WIB, di Desa Cilangkap RT 03/02 rumah milik Taryudin (54). Diduga akibat korsleting listrik.

Tidak beberapa lama hadir dilokasi Kades Cilangkap, Tarwono, Babinsa Koptu Sudarsono, Babinkamtibmas Bripka Chaerul, Ketua RW, Ketua RT dan warga sekitar dengan peralatan seadanya guna memadamkan api agar tak menjalar ke bangunan sekitar.



Ketua PAC GP Ansor Kecamatan Gumelar Slamet Riyadi menyampaikan, dini hari sekitar pukul 00.15 WIB warga mendengar suara barang jatuh dan menengok ke arah suara tersebut ternyata api sudah membakar atap rumah Taryudin. Kemudian Ia meminta bantuan warga yang lain untuk membunyikan

kentongan ke pos ronda tanda kebakaran. Pukul 02.30 WIB api dapat di padamkan secara keseluruhan dan rumah Taryudin rata dengan tanah.



"Sohibul musibah Taryudin adalah salah satu aktifis Lazisnu, Petugas Lapangan Upzisnu dan anggota Banser di desanya. Sebagai pemilik rumah yang habis terbakar, mengaku kaget bersama satu anaknya yang berkebutuhan khusus segera keluar dan selamatkan diri dibantu tetangga," katanya Slamet kepada awak media dilokasi.

"Tidak ada korban jiwa, kerugian materiil 1 rumah beserta isinya milik Taryudin ukuran 8 M X 12 M ludes habis terbakar. Diprediksikan kerugian mencapai Rp 125 juta," tandasnya.

"Diduga kuat penyebab terjadinya kebakaran akibat korsleting listrik. Mari kita bersama-sama gotong royong ringankan beban sohibul musibah seorang petugas lapangan UPZISNU dan Anggota Banser aktif. pungkas Ketua GP Ansor Kec Gumelar," pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI